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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Лингвостилистические
особенности произведений поджанра «космический хоррор» и их переводов на
русский язык (на примере рассказов Г. Лавкрафта)»
Данная работа посвящена анализу лингвостилистических особенностей
произведений поджанра «космический хоррор» и текстов их русскоязычных
переводов на примере реализации в них категорий пространства и времени.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение художественной специфики произведений поджанра
«космический хоррор» на примере репрезентации в них категорий
пространства и времени;
2. Рассмотрение категорий пространства и времени в качестве
текстообразующих категорий художественного произведения;
3. Выявление особенностей пространственно-временной организации
произведений Г.Ф. Лавкрафта;
4. Анализ языковой репрезентации категорий пространства и времени в
произведениях Г.Ф. Лавкрафта;
5. Описание приёмов перевода выявленных языковых средств на русский
язык.
Анализ пространственно-временного континуума космического хоррора
проводился на материале рассказов Г. Ф. Лавкрафта с помощью описательно-
аналитического метода, сравнительно-сопоставительного метода, метода
восхождения от абстрактного к конкретному. Было выявлено, что реализация
категорий пространства и времени в литературе поджанра «космический
хоррор» осуществляется с помощью различных средств на сюжетно-
композиционном, фонетическом, графическом, морфологическом, лексико-
семантическом, синтаксическом уровнях, что в большинстве случае было
гармонично передано средствами русского языка в текстах переводов.
        

        
          The topic of the master thesis is “Stylistic features of cosmic horror in the
stories of H. P. Lovecraft and the texts of their Russian translations”.
The master thesis project aims to examine the stylistic features of cosmic
horror stories and their translations into Russian on the basis of the means expressing
narrative space and time categories. The research set the following goals:
1. Studying stylistic features of cosmic horror stories on a basis of the means
expressing narrative space and time categories.
2. Studying space and time categories as the key categories of literary works.
3. Detecting most frequent features of narrative space and time in H. P.
Lovecraft stories.
4. Analyzing the language representation of narrative space and time in H. P.
Lovecraft stories.
5. Detecting translation methods of cosmic horror stylistic means used in the
Russian translations.
The analysis of narrative space and time of cosmic horror in H. P. Lovecraft
stories was conducted by the methods of descriptive analytics, descriptive research
and rising from the abstract to the concrete. The research showed that the categories
of space and time in cosmic horror fiction were represented at the level of
composition, phonetic, graphic, morphologic, lexical and syntactic levels and in most
cases they were preserved in the Russian translations.
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